

# Une assemblée générale sous le signe du renouveau pour la Salévienne

**Après une année fortement impactée par la pandémie de Covid 19, la société d'histoire régionale fourmille de projets pour les mois à venir.**

Vendredi 8 octobre, la société d'histoire régionale la Salévienne tenait son assemblée générale dans la grande salle du camping de la Colombière.

Claude Mégevand, le président de l'association, a présenté devant une cinquantaine d'adhérents les rapports moral et d'activités d'une année 2020 fortement impactée par la pandémie de Covid 19. Si nombre d'activités et d'animations ont été stoppées, cette association qui compte 247 adhérents a tout de même organisé en 2020 trois conférences (avant le confinement), publié six livres et réalisé une vingtaine de panneaux d'information sur les églises et les chapelles du territoire de la communauté de communes du Genevois.

Son vice-président, Pierre Cusin, a également conçu et réalisé, en partenariat avec quatre communes, un parcours consacré aux blocs erratiques et aux graniteurs du mont Sion.

Après Claude Mégevand, Nathalie Debize a pris la pa-

role pour détailler le rapport d'activités de la dynamique section des Bornes de l'association, elle aussi freinée par la pandémie.

Leslie Delétraz, la trésorière, a ensuite présenté un rapport financier avec un budget équilibré de 27 600 euros, avant que les adhérents ne valident l'entrée de Dominique Bouverat au conseil d'administration de l'association.

## ■ Bien décidée à relancer toutes ses activités

Puis Claude Mégevand a évoqué les projets d'une Salévienne bien décidée à relancer toutes ses activités en 2021. Outre le beau succès en septembre des Journées européennes du patrimoine à Saint-Julien (avec Mémoire et Patrimoine), la structure fourmille de projets pour les mois à venir, avec la mise en ligne d'un nouveau site internet, l'organisation de plusieurs conférences, la publication d'ouvrages ou la poursuite de diverses recherches sur le terrain et dans les archives (pierres à cupules du mont de Vers, croix de mission, etc).

La Salévienne compte également organiser la troisième édition du salon du livre du Grand-Genève dans le courant de l'année 2022.

**Dominique ERNST**



Parmi les projets de la Salévienne, l'organisation en 2022 de la troisième édition du salon du livre du Grand Genève. Photo Le DL/D.E.

## Une souscription publique lancée pour la Maison de l'histoire et du patrimoine

À l'initiative de son maire, Vincent Humbert, la commune d'Andilly a racheté la maison Guillot, ferme bourgeoise du XVI<sup>e</sup> siècle, avec l'ambition de la rénover pour en faire une Maison du patrimoine et de l'histoire.

Ce projet ambitieux est réalisé en collaboration avec les deux associations qui occuperont les lieux, la Salévienne et Apollon 74. Pour permettre au public de participer à cette rénovation dont le coût total s'élève à

380 000 euros, la commune et les associations ont lancé une souscription publique avec l'objectif de récolter 11 000 euros.

Portée par la Fondation du Patrimoine, cette souscription a déjà permis de collecter 7 000 euros collectés.

Si vous souhaitez participer à cette souscription, plus d'information sur [www.fondation-patrimoine.org/les-projets/maison-du-patrimoine-et-de-l-histoire-dandilly](http://www.fondation-patrimoine.org/les-projets/maison-du-patrimoine-et-de-l-histoire-dandilly).